

**Assemblée Générale de la Ligue des Hauts de France de Tennis
du samedi 16 décembre 2017
à Artois Expo (St Laurent Blangy)**

RAPPORT DE LA COMMISSION TENNIS FEMININ
--

La commission féminine a conforté ses actions de développement du Tennis féminin grâce aux améliorations dans la communication.

Raquettes FFT

Participation de 44 équipes.

Les phases départementales ont été organisées à la Ligue mais aussi dans les clubs afin de favoriser la proximité pour les participantes.

Journée de la Femme

Pour cette fin d'Olympiade, la commission féminine avait proposé de d'organiser une journée commune le 19 mars sur la région.

Celle-ci a pu être mise en place sur 4 sites touchant ainsi le plus grand nombre de participantes :

80 à la Ligue, 40 à Trith St Léger, 16 à Hazebrouck et 30 à Arras.

Offre Découverte

Cette offre qui propose une aide financière aux clubs pour la mise en place de cours aux nouvelles licenciées se développe bien avec 31 dossiers déposés cette année.

Animations dans les Comités départementaux

Les animations de fidélisation se poursuivent également dans les comités départementaux.

- Entraînements de tennis féminin
- Organisation de TMC
- Championnat de Doubles Dames

Je tiens à remercier les membres de la commission Féminine et les bénévoles dans les clubs pour leur investissement pour toutes ces actions, ainsi que les Conseillers en Développement qui en assurent la bonne organisation et en font la promotion.

**Sylvie Boquet
Président de la commission
Tennis féminin**